

# Polyton W785

**Typ:** Polyurethandispersion  
aliphatisch

**Festkörper:** ca. 30%

**pH-Wert:** ca. 8,0

**Type:** *polyurethane dispersion  
aliphatic*

**Solid content:** *approx. 30%*

**pH-value:** *approx. 8,0*

**Eigenschaften:** Polyton W785 ist eine sehr weiche, gut egalisierende, lichtechte, aliphatische PU-Dispersion mit hoher Elastizität, besonders empfohlen für Bekleidungs-, Möbel- sowie hochwertige Sportschuhleder. Polyton W785 erhält dem Leder den natürlichen Charakter und ist mit allen DLH Lederhilfsmitteln mischbar, bereits geringer anteiliger Zusatz von Repex ergibt eine merkbare Flexibilitätsverbesserung.

**Properties:** *Polyton W785 is a very soft, light fast aliphatic PUR dispersion with good levelling power and high elasticity, specially recommended for garment, upholstery and high quality sport shoe leathers. Polyton W785 keeps the natural character of the leather and can be added to all DLH leather finishing products, already small quantities of Repex improve considerable the flexibility values.*

**Lagerung:** +5°C to +30°C  
frostempfindlich  
kein Gefahrgut

**Lagerzeit:** 12 Monate  
in gut verschlossenem Gebinde.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

**Storage:** +5°C to +30°C  
*sensitive to frost  
no dangerous good*

**Shelf life:** 12 months  
*in well sealed containers.*

*Stir well before use.*